

口羽公民館だより

9月号 (発行 2021年(令和3年)9月17日)

電話：(0855) 87-0910

IP：050-5207-6600



平和学習映画上映会を共催しました

8月20日(月)午後2時から口羽公民館ホールで映画「おかあさんの被爆ピアノ」が上映されました。この映画は主人公の大学生が被爆3世であることを母から知らされておらず、母の被爆ピアノ寄贈の事実から自分のルーツに気づき、広島のことを知りたい、おかあさんの被爆ピアノを弾きたいと思うようになるといふ、自分は何者であるかというアイデンティティ(自己同一性)探求の内容で平和学習のみならず自分と社会との関係性について気づくという社会教育における自己の変容を垣間見られます。家庭での平和学習のあり方についても考えさせられる内容でした。また、当日午後6時半からは羽須美体育館でも上映されました



リーダー研修開催

8月22日(日)邑南町公民館連絡協議会の主催で町内の小学4～6年生の希望者を対象としたリーダー研修が開催され、19名の参加がありました。新型「コロナウイルス」対策を考慮した宿泊を伴わない事業を「わくどきーデイキャンプ」と題して計画し、雨天対応できるわんぱく館を使い、モンベルのテント設営、鮎のつかみどり、地元講師の指導でモーライナイフを使って竹串づくり、竹水鉄砲作り、焚き火台で火起こし、鮎を焼くといった体験ができました。



ひらめき学級が開催

8月23日(月)13時半からひらめき学級が開催されました。今月はシニアエアロビ教室でもおなじみの石岡美生さんを講師にお願いし、楽しく体を動かしました。いつも参加される皆さんは元気いっぱい活発になるので、さすが認知症予防教室だと感じます。こういった活動が続けて行えることで、いつまでも元気な体と心を維持できるようなものではないかと感じます。来月も口羽公民館で開催します。



シニアエアロビ教室と運動教室のお知らせ

シニアエアロビ教室は10月15日金曜日13時半から開催します。運動教室は第1、3週の水曜日9時半からの開催となりました。10月は6日、20日9時半からです。6日は保健課から来ていただき、お口の健康について学びます。

人権講演会2年ぶりの開催

8月26日(木)午後1時30分から口羽公民館ホールで人権講演会を島根県人権啓発推進センター啓発指導講師 藤原博詩さんを迎えて「自分を大切に、人を大切に！〜自尊感情を育むために〜」を演題として開催しました。毎年度3月に開催していましたが、コロナ禍の中で2回も中止となっていました。昨年、開催中止をお伝えした時には、講師のかたも大変残念がられ、冬場はコロナウイルスも活性化するので、夏場にしませんかと講師の方から提案していただき、この時期に計画しました。

内容は東京秋葉原無差別殺傷事件を取り上げられ、犯人の「どうせ自分には良い所なんてない。誰からも愛されていない」という供述に着目し、自尊感情とは何か、どうすれば育むことができるかを愛情とほめることで自己肯定、自己有用感が生まれると学びました。

当日は羽須美地域の教職員の方も多数参加していただき、参加された方々からは「人権意識につながる自尊感情について理解できた」、「自分も人もほめるようにしよう」と気づかされた」等大好評でした。



地域とともにある学校づくり

モデル地区事例発表会

9月2日午後6時30分から元氣館で地域とともにある学校づくり、令和2年度モデル地区による事例発表会が開催されました。昨年度からのモデル地区である羽須美地域、瑞穂小学校区、日貫小学校区の3つの活動について、それぞれ取組みのあった3地域で発表をされました。羽須美地域での取組みについては羽須美中学校 竹下校長が説明をされました。続いて瑞穂小学校区、日貫小学校区での取組み事例が発表されました。

発表の後、島根県教育魅力化特命官の岩本悠さんから指導講評をしていただき、岩本さんから「育てたい子供像をつくっていくのには大切だったポイント、2.うましくない時にどうすれば良かったかといった質問をされ、発表者との意見交換を行いました。岩本さんからは取組む際には「目標、計画は必ず子供に反映する」、「評価、振り返りをして改善につなげる」、「口癖、合い言葉を使い続ける」、「率先垂範し、子供に背中を語る」、といった具体的な手法を伝えられました。

口羽地域学習会を開催します

9月27日(月)15:30~

「イノシシ、猿、熊~有害?鳥獣と狩猟の話」

地元講師 平佐良行さん

10月11日(月)15:30~

「鯉から川と魚についてもっと詳しくなろう」

地元講師 河野光也さん

1時間の講座です。お気軽にご参加ください

【編集後記】

パラリンピックも終わりました。ゴールボール見られましたか?競技自体は邑南町の活動で知っていましたが、オリンピックレベルになるとあんなに強いボールが飛んでくるとは思わず、完全に別のスポーツに思え、カルチャーショックを受けました。健常者と障がい者とのバリアフリーについては心を含めて考える必要があると強く思いました。今手景祐



口羽地区の人口と世帯数

(2021/8/31現在)

男性319人 女性361人

世帯数342戸

—10月行事予定—

※毎月1日「交通安全県民の日」

9日(土) はなまるさんすう教室

11日(月) 口羽地域学習会

13日(水) 子宮がん検診

14日(木) 移動職業相談

15日(金) シニアエアロビ教室

※毎月19日「食育の日」

20日(水) 行政相談、オレンジカフェ

21日(木) 介護者家族の会

議会意見交換会

28日(木) 移動職業相談

30日(土) 地方創生実践塾

*毎週火曜日 グラウンドゴルフ練習会

リゾートセンター広場又はわんぱく館